

Miguel Diaz-Canel confirme à Hiroshima la position de Cuba en faveur de la paix



Hiroshima, 1er juin, (RHC/PL).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba a confirmé à Hiroshima la position de notre pays en faveur de la paix et du désarmement nucléaire.

Au cours de la réception que lui a offerte, Matsui Kazumi, le maire d'Hiroshima, Miguel Diaz-Canel a remercié son hôte de l'occasion de connaître cette ville japonaise, victime du bombardement nucléaire par les États-Unis en août 1945.

«Le peuple cubain a été pendant plus de 50 ans la cible d'agressions continues. Nous partageons et nous comprenons la douleur des victimes du bombardement atomique d'Hiroshima» a souligné le premier

vice-président cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/95378-miguel-diaz-canel-confirme-a-hiroshima-la-position-de-cuba-en-faveur-de-la-paix>



Radio Habana Cuba